



Zweiter Familientag bei der Raiffeisenbank

Auch in diesem Jahr verwandelte sich das Raiffeisenforum am Buß- und Betttag wieder in einen Treffpunkt für Familien: Der „Bring-dein-Kind-mit-zur-Arbeit-Tag“ ging in die zweite Runde. Diese Initiative bot den Kindern der Mitarbeiter der Raiffeisenbank einen spannenden Blick hinter die Kulissen des Bankalltags und entlastete zugleich die Eltern, die an diesem

Tag beruflich im Einsatz waren. „Wir sehen, wie sehr dieses Angebot geschätzt wird und wie positiv es sich auf unser Miteinander auswirkt“, erklärt Beke Becker, Leitung Personal der Bank. Gleichzeitig unterstreicht die Bank mit diesem Format ihren Anspruch, Mitarbeitende aktiv in der Vereinbarkeit von Beruf und Familie zu unterstützen. Die Kinder erwartete erneut

ein abwechslungsreiches Programm. Im Raiffeisenforum konnten sie unter Betreuung von ausgebildeten Erzieherinnen basteln, spielen und in altersgerechten Stationen erste Berührungspunkte mit dem Thema Banking sammeln. – Das Foto zeigt Mitarbeiter der Raiffeisenbank mit ihren Kindern beim Familientag in der Bank.

-red-/Foto: Raiffeisenbank